

REDAKSI SATU

Polsek Cicurug Polres Sukabumi Gelar Pembinaan untuk Siswa-Siswi SMK BPI

Sukabumi - SUKABUMI.REDAKSISATU.CO.ID

Jul 29, 2024 - 08:45



Polsek Cicurug Polres Sukabumi Gelar Pembinaan untuk Siswa-Siswi SMK BPI

Dalam upaya meningkatkan kesadaran dan kedisiplinan siswa, Polsek Cicurug yang dipimpin oleh Koptol Mangapul Simangunsong melaksanakan kegiatan penyuluhan dan pembinaan di SMK Bakti Pertiwi Indonesia (BPI) Cicurug pada pagi hari ini. Kegiatan ini dimulai pukul 07.00 WIB di kampus SMK BPI yang berlokasi di Kp. Bangbayang, Rt.03 Rw.03, Desa Bangbayang, Kecamatan

Cicurug, Kabupaten Sukabumi.

Acara ini dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk Kepala Sekolah SMK BPI Cicurug, para staf dan guru sekolah, serta sekitar 570 siswa-siswi dari kelas 10 hingga 12. Pembinaan tersebut dipimpin langsung oleh Bripka Irjoni E, Bhabinkamtibmas Desa Bangbayang, bersama dengan anggota Polsek Cicurug.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Irjoni E menyampaikan beberapa arahan dan himbauan penting kepada para siswa. Beberapa poin utama yang disampaikan antara lain:

- **Larangan Mengemudikan Kendaraan Tanpa SIM:** Siswa-siswi yang belum memiliki Surat Izin Mengemudi (SIM) diingatkan untuk tidak membawa sepeda motor ke sekolah.
- **Penggunaan Kendaraan Bermotor yang Aman:** Siswa-siswi diingatkan untuk tidak menggunakan sepeda motor dengan knalpot bising, serta memastikan kendaraan dilengkapi dengan kaca spion, helm SNI, dan STNK.
- **Pencegahan Terhadap Geng Motor dan Kejahatan Jalanan:** Ditekankan agar siswa tidak terlibat dalam geng motor atau kejahatan jalanan yang bisa merugikan diri sendiri, keluarga, dan nama baik sekolah.
- **Hentikan Bullying dan Kekerasan:** Mendorong lingkungan sekolah yang aman dan nyaman dengan menghentikan tindakan bullying atau bentuk kekerasan lainnya.
- **Pencegahan Penyalahgunaan Narkoba:** Siswa diingatkan untuk menjauhi narkoba dan menghindari perilaku yang merugikan.

Kegiatan ini berlangsung dengan aman dan kondusif, mencerminkan kerjasama yang baik antara Polsek Cicurug, pihak sekolah, dan siswa. Polsek Cicurug berharap agar arahan dan himbauan yang diberikan dapat diterima dengan baik oleh para siswa dan membawa dampak positif bagi lingkungan sekolah.